

Oficina para América Latina y el Caribe
del Instituto Internacional de Planeamiento
de la Educación (IIPE) de la UNESCO

Pasantía en Formación
TÉRMINOS DE REFERENCIA

Duración	3 meses a partir del 11.09.2023
Descripción de las tareas y responsabilidades	<p>El o la pasante tendrá la oportunidad de apoyar el trabajo de la Oficina para América Latina y el Caribe del IIPE UNESCO en el área de Formación.</p> <p>La oferta de formación del IIPE UNESCO está dirigida a fortalecer las capacidades de planeamiento y gestión de las políticas educativas, de acuerdo con las necesidades relevadas en la región. Esta oferta formativa busca apoyar a los Estados miembros en el logro de sistemas educativos más equitativos, más inclusivos y de mejor calidad.</p> <p>Estas propuestas formativas se encuentran dirigidas tanto a quienes se desempeñan en la función pública (autoridades y equipos técnicos de los ministerios y secretarías de educación), como a profesionales de la educación, pertenecientes al sector gubernamental y no gubernamental.</p> <p>La oferta de formación del IIPE UNESCO se divide entre regular y a medida. Mientras la primera se imparte anualmente en forma rotativa, las formaciones a medida se diseñan <i>ad-hoc</i> en función del contexto específico y de las necesidades puntuales del organismo o país o Estado subnacional solicitante, siempre en el marco de la Agenda Educación 2030.</p> <p>Bajo la supervisión de la Coordinadora de Formación, el/la pasante llevará a cabo las siguientes tareas:</p> <ul style="list-style-type: none">• Apoyar en el montaje semanal de la oferta regular de formación en el Campus Global del IIPE UNESCO y sugerir mejoras si fueran necesarias.• Empezar la sistematización de los resultados de las encuestas de evaluación de los programas y cursos regulares, utilizando también como insumo los informes en el Campus.• Colaborar en la creación, actualización y edición de materiales audiovisuales del área (videos de contenidos, tutoriales de uso de la plataforma, entre otros).

	<ul style="list-style-type: none"> • Colaborar con la actualización de los documentos y protocolos del área (Google Drive). • De ser necesario, participar como soporte técnico en encuentros sincrónicos por Zoom. • Participar en reuniones y en otras tareas vinculadas al área de Formación, para familiarizarse con el trabajo que lleva adelante la oficina.
Competencias y perfil requerido	<ul style="list-style-type: none"> • Estudiante de grado avanzado/a (mínimo 3 años) o estudiante de posgrado en carreras vinculadas a Ciencias de la Educación, Comunicación, Ciencias Políticas, Sociología, Antropología u otras carreras con temáticas afines del campo de las ciencias sociales (<i>requerido</i>). • Conocimiento de la plataforma Moodle, plataformas para videoconferencias y edición básica de materiales audiovisuales (<i>requerido</i>). • Habilidades para el análisis de datos y redacción de informes (<i>requerido</i>). • Excelente nivel de español (<i>requerido</i>), buen nivel de portugués (<i>requerido</i>) y buen nivel de inglés (<i>deseado</i>). • Interés destacado en el campo de las políticas educativas en América Latina (<i>deseado</i>).
Condiciones	<ul style="list-style-type: none"> • Pasantía no remunerada. • Modalidad: híbrida. Tres días de trabajo presencial (lunes, martes y jueves) y dos de manera remota (miércoles y viernes). • Dedicación: parcial (4 horas por día). • Los gastos de viaje y de comida no están cubiertos.
Sobre la Oficina para América Latina y el Caribe del IIPE UNESCO	<p>El Instituto Internacional de Planeamiento de la Educación (IIPE) de la UNESCO fue creado en 1963 con el mandato de ayudar a los Estados miembros en la planificación y gestión de políticas educativas. Actualmente tiene su sede principal en París (Francia), y dos oficinas regionales, una en Buenos Aires (Argentina) y otra en Dakar (Senegal).</p> <p>La Oficina para América Latina y el Caribe del IIPE UNESCO se fundó en 1998. Tras veinticinco años de presencia directa en la región, ha desarrollado un conocimiento específico sobre los sistemas educativos, acercando a quienes se desempeñan como tomadores de decisiones una visión actualizada y contextualizada sobre temas trascendentales para el planeamiento, la gestión y la evaluación de políticas educativas.</p> <p>En el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), el IIPE UNESCO ofrece asesoramiento a los países de la región en la planificación para el cumplimiento de los objetivos de la Agenda Educación 2030, con el propósito de «garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad y promover oportunidades de aprendizaje durante toda la vida para todas las personas» (ODS 4).</p>

El quehacer institucional del IPE UNESCO está orientado en tres líneas de acción:

- **Formar profesionales** calificados en planificación estratégica, gestión y evaluación de políticas educativas.
- **Investigar y difundir** conocimientos que contribuyan a la toma de decisiones en políticas educativas.
- Ofrecer programas de **cooperación técnica**, diseñados a medida.

Postulación

Para postular, es necesario **enviar una carta de presentación** (especificando por qué sería la persona indicada y qué le motiva a postularse) y su [currículum en formato UNESCO](#) a: pasantias@iiep.unesco.org (los currículum que no se ajusten al formato solicitado no serán tenidos en cuenta en el proceso de selección).

Colocar en el asunto del correo: Pasantía Formación

Cierre de convocatoria: 24.8.2023
